

DIMANCHE 18 OCTOBRE 2009

## Longué-Jumelles

# Cyclosporatives : deux Longuéens à l'honneur

Les cyclosporatives sont des épreuves sur routes de longues distances, entre 150 et 170 km. Le Trophée de l'Ouest, organisé par la Fédération française de cyclisme, regroupe 10 épreuves en Pays de la Loire, Bretagne et Poitou-Charentes, d'avril à octobre. Le classement final tient compte des six meilleurs résultats et des points accordés en supplément pour fidéliser les coureurs. La dernière épreuve de la saison était La Vel'Automne, disputée à La Roche-sur-Yon le 10 octobre. Deux Longuéens ont terminé sur les deux premières marches du podium de ce trophée dans la catégorie des 18-29 ans. En arrivant à La Roche-sur-Yon, Antoine Beauchêne était quasiment assuré de l'emporter au classement général et il a conforté sa place de leader en terminant 8<sup>e</sup> de sa catégorie. Thomas Briant en finissant 5<sup>e</sup>



Thomas Briant (à gauche) et Antoine Beauchêne (au centre).

de sa catégorie et 20<sup>e</sup> au classement général de la Vel'Automne a décroché la 2<sup>e</sup> place au classement final. Un beau doublé réalisé par les deux coureurs longuéens, âgés de 19 ans,

qui suivent les traces de leur entraîneur, Pascal Gaudin, lauréat de ce trophée en 2007 dans la catégorie des 30-39 ans.